



► UNA METODOLOGÍA INNOVADORA AL SERVICIO DE LA EDUCACIÓN 1 Los alumnos de 5º de Primaria y de 3º de ESO del Colegio FEC Santa Joaquina de Vedruna posan con globos biodegradables, de color rojo y con forma de corazón, frente al Centro Regional de Hemodonación. 2 La campaña de donación de sangre, que tendrá lugar hoy en el propio centro escolar, ha tenido una magnífica acogida entre los niños. 3 y 4 Los escolares, en las instalaciones del colegio antes de recorrer las calles de Murcia simulando una 'transfusión de sangre'. 5 Uno de los globos en primer plano con los estudiantes al fondo preparados para disfrutar de una experiencia inolvidable. 6 Algunos de los integrantes de la cadena humana. 7 Los globos volando hacia el cielo de Murcia. © COLEGIO FEC SANTA JOAQUINA DE VEDRUNA

Aprendizaje y Servicio, pilares del Colegio Santa Joaquina de Vedruna

► Los alumnos de 5º de Primaria y de 3º de ESO representaron con una cadena humana una transfusión simbólica para promocionar la campaña de donación de sangre que se celebra hoy en el propio centro

L.O.

■ Los alumnos de 5º de Primaria y 3º de ESO del Colegio FEC Santa Joaquina de Vedruna, de la ciudad de Murcia, representaron el pasado viernes una transfusión simbólica, a través de la realización de una cadena humana, con el objetivo de promocionar la campaña de donación de sangre que tendrá

lugar hoy, 9 de abril, en el propio colegio, en una jornada de puertas abiertas para todas las personas que deseen hacerlo.

Tanto los escolares como sus profesores vistieron para esta ocasión con alguna prenda roja y portaron unos globos biodegradables de color rojo y con forma de corazón -símbolo de esta iniciativa-,

que les acompañaron durante el recorrido que completaron por las calles de Murcia, desde el colegio hasta el Centro Regional de Hemodonación, simulando una transfusión de sangre.

Una vez llegados al punto final del trayecto, estudiantes, docentes y profesionales del centro tuvieron la oportunidad de compar-

tir esta experiencia inolvidable. En la puerta del mismo, los alumnos interpretaron una canción y un baile, finalizando con la suelta de los globos. Posteriormente, pudieron visitar las instalaciones de este recinto en las que se realizan los procesos de extracción, análisis, almacenamiento y conservación de la sangre donada.

Con este proyecto, por segundo año consecutivo, el Colegio FEC Santa Joaquina de Vedruna apuesta por una metodología innovadora, el 'Aprendizaje y Servicio' (APS), en la que los alumnos no solo son los protagonistas de su propio proceso de aprendizaje, trabajando contenidos curriculares, sino que, además contribuirán a la sensibilización y a la promoción de la necesidad de la donación de sangre en la Región de Murcia.

La campaña se realiza hoy en el colegio en una jornada de puertas abiertas para todas las personas que deseen donar

La X Olimpiada de Geografía congrega en Murcia a alumnos de toda España

► La murciana Marina Valero concluye novena en la fase decisiva con más de 50 estudiantes de 18 provincias

L.O.

■ Cincuenta y dos estudiantes de toda España, representando a 18 sedes locales, participaron el pasado fin de semana en la fase estatal de la X Edición de la Olimpiada de Geografía de España celebrada en Murcia bajo la organización del Colegio de Geógrafos y el patrocinio del Instituto Geográfico

Nacional (IGN), la fundación Séneca-Agencia de Ciencia y Tecnología de la Región de Murcia y la Asociación Española de Geografía.

La prueba realizada consistió en 100 preguntas de opción múltiple tipo test sobre cuestiones geográficas, incluyendo casos prácticos con mapas, gráficas y fotografías.

La estudiante murciana Marina Valero Otón, como novena clasificada, forma parte del cuadro de honor de esta edición, en la que han participado estudiantes de Navarra, Asturias, Tarragona,

Cantabria, Salamanca, Galicia, País Vasco, Aragón, Castilla-La Mancha, León, Valladolid, Extremadura, Alicante, Murcia, Andalucía, Islas Baleares, Valencia, Barcelona, Girona y Madrid.

En el marco de la Olimpiada, los participantes y sus acompañantes pudieron disfrutar de diferentes actos, entre ellos la recepción oficial por parte del Ayuntamiento y la Universidad de Murcia, un recorrido guiado por el casco antiguo de la ciudad y la visita a la casa del Mapa de Murcia del Área de Fomento de la Delegación del Gobierno.



Los alumnos participantes, en el campus de La Merced. L.O.